
Pièces 7 Pièces

Superficie 170 m²

Référence 202401

Prix 1 155 000 €

Cagnes-sur-Mer
Maison à vendre (06800)
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Dans un environnement paisible et exceptionnel, proche des commerces et écoles

et de la mer, l'agence azuréenne vous propose cette propriété unique baignée de

soleil. Ce nouveau bien à acquérir se compose d'une maison individuelle en parfait

état  d'environ  170  m2  avec  dépendances.  Vous  trouverez  une  agréable  pièce

principale  de  50m2  disposant  d'une  cuisine  ouverte  sur  le  double  séjour/  salle  à

manger ouvrant sur une terrasse profonde vue verdoyante et plein sud. Pour votre

confort une salle de douche, des toilettes avec lave mains, un espace buanderie et

linge sont présents sur le niveau ...

In  a  peaceful  and  exceptional  environment,  close  to  shops,  schools  and  the  sea,

l'agence azuréenne offers you this unique property bathed in sunshine in absolute

calm.  This  new  property  to  acquire  consists  of  a  detached  house  in  perfect

condition of approximately 170 m2 with outbuildings. You will find a pleasant main

room of 50m2 with a kitchen open to the double living/dining room opening onto a

deep  terrace  with  a  green,  south-facing  view.  For  your  comfort:  a  shower  room,

toilets  with  hand  basin,  a  laundry  and  linen  area  are  present  on  the  main  level.

Upstairs, you will discover 3 charming ...

L'AGENCE AZURÉENNE

157, avenue de Nice  - 06800 CAGNES-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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